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穿上军装，他是意气奋发、坚
韧不拔的军人；脱下军装，他是
迎难而上、不折不扣的创业者。
多年来，凭着在军旅生涯中磨练
的坚强意志，他不畏艰辛，一步
步迈过创业路上的沟沟坎坎，终
于迎来了成功的曙光。他就是
退役军人、沟头井猪肉品牌创立
者陈明。

1993年，陈明退伍后被安排回
到家乡虾峙镇政府工作，一年后，
为了实现自己的创业抱负，他毅然

辞职下海。“大概是1995年底，我
开始尝试在家乡创业，期间在岛上
开过饭店、水产品店、游戏城……
种类很多，有亏有赚。”陈明告诉记
者，在经历多番创业后，一次偶然
的机会，他开始接触养猪这一行
业。

“当时也是为了帮助朋友就
业，我承包了虾峙屠宰场，统一买
进，定点屠宰，再批发给个体户进
行销售。”陈明说，这一承包就是5
年。在这5年里遇到了不少问题：
小岛路途远，运输不方便；运输时
间长，猪会有损伤；从外面进货，品
质得不到保障……

虾峙本身有这么好的环境，
何不自己饲养生猪，再进行屠宰，
既安全又方便。一向雷厉风行的
陈明说干就干，2007年，他开始着
手建设自己的牧场。“那时虾峙岛
上还有很多年轻人，远比现在要
热闹得多，最初也只是想将猪肉
供给岛上的居民。”陈明坦言，去
年牧场出栏土猪4200头，产值达
到1800余万元，这是他当初创业
时想都不敢想的，“今年，我们完

成了牧场升级改造，预计出栏土
猪可达到 7600头，可实现产值
3200万元。”

其实，陈明的创业之路并不
是一帆风顺的。2007年，因建设
牧场过程中发生意外，陈明颈椎
爆裂性骨折，落下终身残疾；
2010年，牧场一场无情大火将所
有的梦想化作灰烬，一切再次从
头开始；2013年，一场台风再次
将牧场摧残得一片狼藉……即便
如此，陈明依然没有放弃经营牧
场这条创业路。是什么执念让
他在创业路上如此坚定？陈明
说：“每一次挫折都足以把我击
垮，但军旅生活锻炼了我的意
志，教会了我不因困难而轻言退
缩，让我有了比一般人更强的耐
受力。”就是这股不轻言退缩的
韧劲，让陈明一次次重新出发，
逆风前行。

从最初仅满足虾峙当地百姓的
需求，到如今走出虾峙，实体店遍布
舟山本岛，陈明创立的沟头井猪肉
品牌获得了“浙江省十大猪肉优胜
品牌”，其沟头井牧场也荣获“浙江

省美丽牧场”“舟山市十大优质农产
品”“浙江省优质农产品示范基地”
等多项荣誉称号，成为舟山市唯一
的一体化产业链农业主体。“我和我
的牧场一起经受了生与死、成与败
的磨砺。”陈明笑着说道。

在积累了一定财富的同时，
陈明不忘帮扶乡邻一把。每年，
沟头井牧场都会为虾峙当地农户
免费提供天然的肥料，并收购农
户种植的绿色蔬菜用于土猪饲
养，增加周边农户的经济收入。
“运输、养殖、屠宰等工作，大部分
也都是雇用村里人。”陈明告诉记
者，目前牧场已带动当地就业岗
位40个。

“我将继续努力为丰富老百姓
的菜篮子作出贡献，做咱们舟山人
自己的放心肉！”说起牧场未来的
发展，陈明坚定地说。

陈明 奏响创业者奋进之歌

本报讯（通讯员 郑莞女 贺昊
臻）鼓声擂响、锣声喧腾，多台挖掘
机挥舞长臂，对海钓公园附近长期
无人居住的闲置“空心房”等建筑
进行拆除。日前，六横国际海钓公
园环境综合整治行动启动，将为8
月举行的首届（中国六横岛）全球
网络直播钓鱼公开赛暨国际钓鱼
产业六横论坛提供环境保障。

“台门区域是本次赛事的核心
区域。为营造良好的赛事环境，我
们成立了环境整治专班，由环境综
合整治组、渔港综合整治组、台门
村环境整治组等7个组组成，力争
通过整治达到道路干净畅通、村容
净化美化的效果，展示六横靓丽的
形象。”六横管委会相关负责人说。

据介绍，此次整治活动由各村
（社区）负责人、部分村（社区）班子
成员和村民代表、渔船编组长、工
程船运输船船东，台门街面店铺经
营户代表和志愿者组成，群策群力
对台门沿街市容环境进行大刀阔
斧的综合整治。主要集中整治台
门城区沿港路码头防浪堤上的渔
具、清理背街小巷居民小区的卫生
死角，整治沿街商铺店面占道经营

现象，并相应配套完善基础设施和
环卫设备。

台门商业街华岳物资商行经

营户谢世岳表示：“作为台门街上
的一家经营户，也是一名土生土长
的台门人，我将规范经营行为，不

乱贴广告横幅，不占道经营，遵守
城市管理的规章制度，做文明的经
营者，一起为营造美丽环境出力。”

营造首届（中国六横岛）全球网络直播钓鱼公开赛良好环境

六横国际海钓公园环境综合整治启动
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于2021年5月25日起在舟山市普陀区招投标网上对普陀区沈家门东
海西路701号原兴业公司西侧自西向东第八间房屋等5处房屋招租。

具体请登陆网址：http://ztb.putuo.gov.cn/zsptztb/产权交易公告
信息查看

咨询电话：（0580）3821263
舟山市公共资源交易中心普陀区分中心
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普陀区沈家门东海西路701号
原兴业公司西侧自西向东第八间
房屋等5处房屋招租交易公告

缺一颗牙却要镶三颗牙，这种
属于烤瓷固定桥修复，需要旁边的
两颗牙做上牙套将中间的缺失牙齿
带起来，就是先把缺失牙齿旁边的
两颗牙齿磨小，以搭桥的方式，做一
组以三颗牙为主的烤瓷桥，这样稳
固符合力学原理，分担压力。

缺牙的情况不同，镶牙的方式
也不同：

1、牙根还在。如果只是牙冠掉
了，牙根还好的话，可以在此基础上
进行完善治疗，打桩修复缺牙，一般
情况下，缺一颗牙只需要镶一颗就
好了，费用低效果也好。

2、整个牙齿都掉了。如果患者

连牙根都没有了，或者牙根烂得已
经没有任何保留价值，要拔掉然后
再进行修复。一般有三种方式：缺
一镶一的活动牙：这种修复方式价
格低，但是舒适度和美观度较差，如
果经济条件允许或口腔条件不允许
做种植牙或烤瓷牙的话，不建议选
择这种假牙；缺一镶一的种植牙：就
是将一根纯钛的人工牙根植入到牙
槽骨来代替原来的牙根，然后再在
上面做烤瓷冠修复，这种方式固位
性好，美观度高，堪比真牙。但是这
种方式也有缺点，就是手术周期较
长，一般需要半年左右才能做好，另
外，种植牙的价格高，对口腔条件要
求较高；缺牙镶三的烤瓷冠：在上面
提到了。牙齿缺失了，单做一颗是
无法固定上去的，所以要用旁边的
邻牙作为支撑，做搭桥。

普陀存济口腔医院（原普陀同济口腔医院）

是不是缺一颗牙就要镶三颗牙

本报讯（记者 俞怡至 通讯
员 杨青）“您好，我想要开一家餐
饮店，要办营业执照，请问需要准
备哪些材料？”日前，区市场监管分
局“一号通”（3015315）专线正式开
通，并开始接待群众咨询。今后，
市民可通过该专线了解我区市场
监管相关业务问题、精准寻求市场
监管专业服务指导以及结合自身
情况提出建议与意见。

据悉，这也是区市场监管分局
在全市首创的市场监管领域“一
门式”“全环节”民生服务通道，旨

在扎实做到服务咨询一号通、社情
民意一键达的一项新举措。

为搭建条线清晰、分工专业的
市场监管业务咨询平台，方便快捷
地解决广大市民的各种问题，区市
场监管分局落实各业务条线专员
专号，将质量标准、食品药品、特种
设备、知识产权等11项市场监管
业务囊括到“一号通”专线中，市民
仅需拨打“一号通”专线就可获得
市场监管多业务对接渠道，足不出
户了解相关政策要求。

此外，为更好地实现便民利

企，避免出现打不通、找不到的困
扰，区市场监管分局将“一号通”专
线设置在区市场监管分局行政许
可服务科，并落实专员坐班制，保
障工作时间内平台全线畅通。同
时，启动“首诊负责制”，由首位答
复的专员对群众提出的意见、建
议、咨询负责到底；如遇特殊状况
无法当场解答时，将通过“回拨制”
确保民众所需得到解答。

“反馈留痕，能够使回流机制更
科学。”区市场监管分局行政许可服
务科副科长邹乐维告诉记者，“一号

通”专线是该分局对外集中答疑解
惑、疏通社情民意的窗口，也是践行
“最多跑一次”“服务无止境”的重要
举措。该分局建立统一业务服务专
线“回流机制”，要求专线工作全面
留痕，按月汇总民众需求，认真整理
较为集中、较为典型的问询内容，将
便民利民需求融入政策制定过程，
更好地为群众办实事。

下一步，区市场监管分局将进
一步畅通群众渠道，切实把专线
“做热”，确保来电群众需求“件件
有着落，事事有回音”。

我区在全市首创市场监管领域“一门式”“全环节”民生服务通道

服务咨询一号通 社情民意一键达

本报讯（通讯员 姚伟 记者 丁
琪蜜）5月14日至16日，由东极镇发
起的第六季“clean东极岛?keep海
岛蓝”公益环保活动在青浜岛海滩举
行，社会志愿者、民宿经营者、“极岛
先锋”党员志愿者等纷纷参与其中。

活动中，志愿者们兵分两路，分
别前往沙浦沙滩和西风湾石砾滩进
行净滩。大家还来到那片海、小荧
光海、南堤湾海滩等，清理海漂垃
圾。经过3天的共同努力，共清理

垃圾7.44吨。“作为一名党员，带头
参加环保活动是我的职责和义务。”
党员梁益华说。

据悉，今年是“clean东极岛?
keep海岛蓝”活动持续开展的第6
年。接下来，东极镇还将大力发挥
“东海渔嫂”“极岛先锋”等志愿服务
力量，倡导更多社会组织加入到环
保活动中来，积极践行绿色环保的
生活方式，让每个人都成为保护生
态环境的主人翁。

东极举行“净滩”公益环保活动

本报讯（记者 刘珈伶 通讯员
洪梦露）5月10日—16日，区总工会
开展“当一周工人、体工会初心”活
动，20名工会干部分别来到冠素堂
食品有限公司、富丹旅游食品有限
公司，与企业职工同吃同劳动，在实
际劳动中开展体验式学习，将学习
成效转化为服务职工的动力。

在冠素堂食品有限公司，工会干
部们穿上工作服，接受上岗培训，了解
车间规章制度，做好严密的杀菌消毒
工作后，同一线职工一起来到生产车
间，做起了干点制作、面包包装等工

作。“我们被安排在干点车间负责制作
绿豆糕，心想也不难嘛，真操作起来就
开始手忙脚乱了。看到好多职工腰上
系着护腰，可见长时间站立工作非常
不易。今后在工会工作中，要更好地
服务职工。”区工人文化宫刘柠源说。

“参加‘当一周工人’活动的工
会干部要做到转换角色当工人，深
入企业摸实情，走近职工交朋友，改
进作风体初心，了解企业所需和职
工所盼，切实增强工会服务企业、服
务群众、服务基层的能力。”区总工
会主席陈建东表示。

区总工会开展“当一周工人”活动

本报讯（记者 徐靖 通讯员 朱
杰）日前，虾峙镇组织开展船东、船长
“面对面”安全教育活动，通过签订船
长责任书、承诺书，普及、讲解各类法
律法规等，进一步增强渔民法治意
识、安全作业意识，筑牢渔业安全生
产防线。渔船船东、船长、渔嫂、各村
相关负责人等140余人参加。

此次“面对面”安全教育活动,通
过讲解法律法规、剖析身边各类违法
犯罪案例等，要求渔民增强法治意识
和海洋生态保护意识，做好海上情报

工作，在禁渔期间严格守法，杜绝毒
品和走私行为。同时结合身边诈骗
案例，列举常见的诈骗方式，提高渔
民防诈骗能力。当天，船东、船长还
参加了渔业安全生产相关知识考试，
进一步巩固所学知识。

“我们还要求船老大安装‘我的
船APP’，现场讲解使用流程。”虾峙
镇渔农业发展办公室副主任朱杰告
诉记者，通过数字化管理，有效提高
船员信息登记、渔船进出港报备等
各项信息登记的办事效率。

虾峙开展“面对面”安全教育


